
QUANTIFYING 

A LOT (OF), MUCH, MANY 

A LOT OF, LOTS OF, MUCH , MANY = MOLTO/A/I/E 

 

A LOT OF/ A LOT / LOTS OF 

 

• There are a lot of people.                           

• I study a lot.                                                   

  

  

MUCH 

 

• Will you earn much money in the future?        

 

MANY 

 

 

• Are there many jobs in your country? No, there aren’t many jobs. 

 

Nel LINGUAGGIO FORMALE e GIORNALISTICO si usano spesso much e many anche in 

frasi affermative. Però è consigliabile seguire la regola. 

 

How much = quanto/a                                      How many = quanti/e  

How much bread did you buy?                       How many guests were at the partyù? 

A little /little= un po’/poco/a                          A few/ few= pochi/e 

 

Nomi non numerabili                                             Nomi numerabili (plurali) 

My parents gave me little pocket money.         We have had few guests. 

 

Frasi  affermative con nomi numerabili e non. 

Frasi negative e interrogative  con nomi non 

numerabili es. bread/cheese…. 

Frasi negative e interrogative con nomi numerabili es. 

clothes/cards/guests… 

• There is a lot of sugar in my coffee. 

• Lots of people came to my party. 

• I think I won’t earn much money. 
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EXPRESSING PREFERENCES 

PREFER – I’D RATHER 

Per parlare di preferenze generalmente si usa: 

✓ PREFER + NOME  

✓ PREFER + verbo forma in –ING. 

 

• I don’t drink much coffee I  prefer tea.  I prefer tea to coffee. 

• I don’t like watching films on TV, I prefer going to the cinema. 

• Do you prefer listening to music or watching TV?  I prefer listening to music. 

• La preferenza si può esprimere anche con  I’d rather.  
 

Would you rather study English or Maths?                

                                                                                             I’d rather study English. 

                                                                                             I’d prefer to study English.                                                                                           

Would you prefer to study English or Maths? 

 

✓ WOULD RATHER + FORMA BASE ha un significato simile a WOULD PREFER + 

INFINITO. 

 

• Would you rather go by train or go by bus? 

• I’d prefer to go by train rather than by bus. 

 

✓ Per esprimere un’alternativa si usa I’D RATHER THAN. 

 

I’d prefer to go by train 

                                                                         ( preferirei andare in treno) 

I’d rather go by train. 

 

✓ I’D RATHER si usa anche per fare una controproposta. 

Example:  Why don’t we give mum a bracelet for Christmas? 

                  That’s a good idea. 

                  I’d rather not. I’d rather give mum some perfume. (Preferirei regalare un     

                  profumo). Prof.ssa Zotti 



TALKING ABOUT FUTURE 

WILL / WON’T 

 

✓ SI USA IL FUTURO CON WILL PER FARE PREVISIONI. 

                                         Ex. I’ll go to university when I’m older. 

 

✓ DIRE CIÒ CHE SI PENSA. 

                                          Ex. I think I’ll be home at 8.00 o’ clock. 

 

✓ QUANDO SI PARLA DI QUALCOSA CHE SICURAMENTE SUCCEDERÀ IN FUTURO. 

                                          Ex. Tony will be sixteen next week. 

 

✓ PER ESPRIMERE UNA DECISIONE IMMEDIATA. 

                                           Ex. I like these shoes. I’ll buy them. 

 

✓ FARE UNA PROMESSA O OFFRIRSI DI FARE QUALCOSA. 

                                           Ex. I’ll help you to do your homework. 

 

SI USA WILL per tutte le PERSONE + FORMA BASE del verbo 

 

✓ ‘ll è la forma contratta di will. La forma contratta si usa con i pronomi 

personali soggetto. Si usa la forma intera (will) con i nomi e nelle domande. 

 

                                             Ex. The students will pass the exam. 

                                             Ex. Will you have a party for your next birthday? 

 

NELLE FORME NEGATIVE SI USA WON’T  PER TUTTE LE PERSONE + FORMA 

BASE del verbo. 

                                             Ex. We won’t get home late.  
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DIFFERENZA TRA TO BE GOING TO E WILL 

 

✓ TO BE GOING TO e WILL si possono usare sia per parlare di INTENZIONI che per 

fare previsioni sul futuro. 

 

✓ BE GOING TO per fare PREVISIONI basate su fatti disponibili/presenti nel 

momento in cui si parla. 

                                  Ex. It’s cloudy. It’s going to be rain. 

                                  Ex. Look at the queue. We are going to be late./I think it will take        

                                         at least 30 minutes. 

 

✓ Si usa WILL per fare PREVISIONI basate su una sensazione o opinione personale. 

                                   Ex. I think it will rain tomorrow. 

                                   Ex. The Arsenali s playing well. It will win the match. 

                                   Ex. Tom has studied hard. I think he will pass the exams tomorrow. 
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PRESENT PERFECT 
 

✓ IL PRESENT PERFECT SI FORMA SEMPRE CON HAVE O HAS + PARTICIPIO 

PASSATO ANCHE PER QUEI VERBI CHE IN ITALIANO RICHIEDONO IL VERBO 

ESSERE. 

 

✓ Il participio passato dei VERBI REGOLARI si forma AGGIUNGENDO –ED al verbo.  

Per i verbi irregolari si usa HAVE/HAS + LA TERZA VOCE DEI VERBI IRREGOLARI. 

 

✓ Il PRESENT PERFECT INDICA AZIONI AVVENUTE IN UN PERIODO NON PRECISATO. 

                                                     Ex. My family and I have been to London. 

 

✓ INDICA AZIONI AVVENUTE IN UN PERIODO DI TEMPO CHE NON È DEL TUTTO 

TRASCORSO. 

 

 

 

 

 

 

                                                     Ex. We’re in March. How many English tests have you   

                                                           done? 

                                                           We have just done one./ we have alredy done one./        

                                                           We haven’t done any English test yet.  

                                                       (vuol dire che finora………….. ma ne farai ancora).  

✓ Col PRESENT PERFECT si usano gli AVVERBI DI TEMPO MESSI PRIMA DEL 

PARTICIPIO PASSATO quali:  

• always,  

• often, 

• ever,  

• never,  

• recently. 

Ex. Have you ever been in a desert? No, I’ve never been in a desert. 

Ex. Have you always travelled by train? / they have often had meals at the restaurant. 

In questo caso si usa con espressioni quali:  

this year/week, today, so far/ up to now/ until now (finora). 
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✓ Il PRESENT PERFECT viene usato anche con espressioni quali: 

• it’s the first time I ve travelled by plane 

• it’s the second time I’ve seen this film. 

 

✓ SI USA GONE PER DIRE CHE QUALCUNO È ANDATO IN UN LUOGO MA NON È 

ANCORA TORNATO. 
 

                                 Ex.  Mary has gone to school. (è ancora lì) 

 

✓ SI USA BEEN PER DIRE CHE QUALCUNO È ANDATO IN UN LUOGO MA È 

TORNATO. 

                                            Ex. Mary has been to school. (ora è tornata). 

 

✓ IL PRESENT PERFECT SI  USA ANCHE CON GLI AVVERBI: 
 

• ALREADY = già   

                                             Ex. We’ve already had lunch.                

                            

• YET = già (nelle frasi negative e interrogative e posizionato sempre in 

fondo alla frase). 

                                              Ex. I haven’t cooked anything yet. 

                                              Ex. Has your brother washed the car yet? 

 

• JUST =appena 

                                              Ex. I’ve just received your invitation card. 

 

✓ SI USA IL PRESENT PERFECT  CON SINCE E FOR PER AZIONI CHE SONO INIZIATE 

NEL PASSATO E SONO ANCORA IN CORSO NEL PRESENTE. 
 

• SINCE = da  ( per indicare il momento in cui l’azione è iniziata) 

• FOR = da  (per indicare il periodo di durata) 

 

                                             Ex. How long have you lived here? I’ve lived here since 1988  

                                                   = Abito qui dal 1988. 

                                             Ex. I’ve lived here for 29 years =  Abito qui da 29 anni. 
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